

DAFÜR sind wir hier.

Kommunalwahl 2024 - Am 9. Juni alle Stimmen Grün!



FÜR unser
Ofterdingen

gruene-steinlach-wiesaz.de

Ihre Stimme zählt!

Am 9. Juni finden in Ofterdingen Kommunalwahlen statt. Vor Ort werden wichtige Entscheidungen getroffen:

Die Energiewende voranzubringen und die frühzeitige Anpassung an die Klimaveränderungen durch mehr Grün in der Kommune, mehr Radwege und ein besserer ÖPNV, für eine verlässliche Kinderbetreuung und ein starkes soziales Miteinander – für all das sind die Entscheidungen im Gemeinderat zentral.

Und für all das setzen wir uns vor Ort mit aller Kraft ein.

Kommen Sie mit uns ins Gespräch. Zum Beispiel an unserem Infostand am Samstag, 1. Juni 2024, von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr an der Ecke Steinlachstraße/ Rathausgasse.

Impressum:

Bündnis 90/Die Grünen, Ortsverband Steinlach-Wiesaz
im Kreisverband Tübingen, Poststr. 2-4, 72072 Tübingen
Kandidat*innenbilder: Ralf Knöringer, www.rk-fotografie.de
Fotos Ofterdingen: Martin Schüler
Gestaltung: zwiebel Fisch.WORTart, www.zwiebel Fisch.info
Druck auf 100% Recycling-Papier, zertifiziert mit dem Blauen Engel.



Wissenswertes zu den Kommunalwahlen.

- Sie können 14 Stimmen vergeben, so viele Plätze sind im Ofterdinger Gemeinderat zu wählen.
- Sie können Ihre Stimmen auf einzelne Personen verteilen. Dabei dürfen Sie einer Person bis zu drei Stimmen geben.
- Achten Sie darauf, nicht zu viele Stimmen zu vergeben – sonst wird Ihr Stimmzettel ungültig.
- Sie können auch bequem von zuhause aus per Brief wählen.

***Am 9. Juni
alle Stimmen
Grün!***



Martin Schüler

Schulamtsdirektor

„Gerade in herausfordernden Zeiten möchte ich daran mitwirken, Offerdingen zukunftsfähig aufzustellen. Wichtig ist mir der Erhalt einer lebenswerten Umgebung sowie ein freundliches Miteinander.“



Axel Ohler

Entwicklungsingenieur

„Für ein lebendiges Miteinander, in der verkehrssichere Gehwege und eine warme Wohnung genauso wertvoll sind wie die Bewahrung unserer Umwelt.“



Elisabeth Jung

Leiterin eines Waldkindergartens

„Kinder brauchen zum Aufwachsen die Natur. Deswegen setze ich mich für den Erhalt von Naturräumen ein. Mir ist wichtig, den Ort naturnaher zu gestalten.“



Ingrid Wiltschek

Diplompädagogin, tätig in der Gesundheits- und Erwachsenenbildung

„Für soziales Miteinander von Jung und Alt und mehr Begegnungsorten im Dorf (Dorfladen, Mehrgenerationenhaus).“



Gabriele Kaiser

Krankenschwester

„Für eine Mobilitätswende. Kein Ausbau der Endelbergtrasse, für mehr Radwege und ÖPNV, Lärmschutz und Temporeduzierung für die Anwohner der B27 in Offerdingen.“



Dafür setzen wir uns ein.

Wir wollen in Ofterdingen einen Beitrag für Naturschutz, nachhaltige Mobilität, das soziale Miteinander und eine lebenswerte Zukunft leisten. Deshalb setzen wir uns für diese Vorhaben ein:

- Im Sinne des **Umweltschutzes** engagieren wir uns für eine bessere Durchsetzung von Umwelt- und Naturschutzmaßnahmen.
- Wir möchten den Erhalt unserer Streuobstwiesen durch naturnahe Pflege und regionale Nutzung der Produkte unterstützen.
- Die Auswirkungen des Klimawandels können wir

durch den Erhalt von Grünflächen im Ort dämpfen.

- Beim Thema **Mobilität** setzen wir uns für einen Ausbau der Rad-Infrastruktur bei paralleler Sanierung unserer Bestandsstraßen ein.
- Wir stehen für eine Neupositionierung der Gemeinde Ofterdingen gegen die Endelbergtrasse.
- Mit Tempo 30 auf den Ortsdurchfahrten B 27 und Aspergstraße/Schillerstraße erreichen wir mehr Sicherheit bei weniger Lärm.
- Uns liegen eine Stärkung der ÖPNV-Anbindung an den Bahnhof Mössingen und eventuell weitere Haltepunkte am Herzen.

- Eine Mobilitätsapp, die Radmitnahme im Bus außerhalb der Stoßzeiten und der Ausbau des Bürgerauto-Angebots sind weitere Themen, für die wir stehen.
 - Für das **soziale Miteinander** im Ort wollen wir Begegnungsräume schaffen (Insel mit Spielplatz, Stufen und Cafe, Steinlach).
 - Wichtig ist uns eine bessere Einbindung der Bürger*innen und mehr Transparenz in kommunalen Entscheidungsprozessen. Hilfreich wäre eine Bürger*innensprechstunde und eine andere Gestaltung der Einwohnerfragestunde bei Gemeinderatssitzungen.
 - Wir stehen für eine Politik vor Ort, die Geflüchteten ein gutes Ankommen in Ofterdingen ermöglicht. Ehrenamtliches Engagement sorgt für eine Willkommenskultur in Ofterdingen, für deren Stärkung wir uns einsetzen werden.
 - Wir positionieren uns grundsätzlich gegen Ausgrenzung und Rechtsextremismus.
- Wir engagieren uns vor Ort, weil wir daran glauben, dass nur lokal verankerte Politik auf Augenhöhe mit den Menschen wichtige Themen spürbar voranbringt.**

Für hier. Und Europa.

Am 9. Juni wird auch das Europäische Parlament gewählt.

Wir wollen Europa schützen, damit es uns schützt. Denn in einer Welt voller Krisen und Umbrüche brauchen wir eine handlungsfähige EU, die unsere Freiheit, unseren Wohlstand und den Frieden in Europa sichert. Nur in einem starken Europa wird es gelingen, die Modernisierung unserer Wirtschaft hin zu klimaneutralem Wohlstand zu gestalten, unsere Demokratie und unsere Grundwerte zu schützen und den Bürger*innen angesichts globaler Spannungen Sicherheit zu bieten.

Deshalb: Am 9. Juni Grün wählen!



***Am 9. Juni
alle Stimmen
Grün!***